



Urge PAN a Gobierno corregir rumbo del país

#Legislativo

El grupo parlamentario de Acción Nacional recriminó que, rumbo al cierre del sexenio, 50 millones de mexicanos no tienen seguridad social

POR YVONNE REYES CAMPOS

El coordinador del Partido Acción Nacional en la Cámara de Diputados, Jorge Romero Herrera, urgió al Gobierno federal corregir el rumbo del país pues existen más de 50 millones de mexicanos que no tienen acceso a los servicios de salud.

Indicó que, aunque en el informe más reciente del Consejo Nacional de Evaluación de la Política de Desarrollo Social mejoran las cifras de personas en situación de pobreza extrema, lo cual son buenas noticias, también es cierto que el Gobierno federal "está intentando meter el polvo por debajo de la alfombra, para tapan la realidad."

Dijo que hoy demasiados retos se están apilando, y todo es

producto de la incompetencia y la falta de sensibilidad de esta administración y que el primer paso para enfrentar esta serie de circunstancias, es aceptar los retrocesos por parte del oficialismo que asegura que han mejorado las cifras de carencias sociales.

"Aunque los resultados del informe del Coneval arrojan datos alentadores que, seamos justos, realmente son buenas noticias, también hay otros que son muy malas noticias, como el hecho de que hayan aumentado las carencias promedio y que la pobreza extrema aumentó de 8.7 a 9.1 millones de mexicanas y mexicanos en esa condición. Por ello, instamos a que este gobierno corrija el rumbo y afronte su responsabilidad".

Manifestó que en el informe también se menciona que 50.4 millones de mexicanos no tienen acceso a servicios de salud y que de estos, 30.3 millones son responsabilidad de este Gobierno.

"Este aumento es tan grande como cinco veces la población de Dinamarca o 12 veces la población del estado de Tabasco", comparó el líder de los diputados albicelestes.

Asimismo dijo que debido a la inflación, a las familias mexicanas cada vez les alcanza para menos y que el Gobierno utiliza los programas sociales con fines electorales.

"Lamentamos que, debido a la inflación histórica, a

los hogares mexicanos cada vez les alcance para menos y que el Gobierno, en lugar de preocuparse por mejorar esta situación, prefiera utilizar los programas sociales con fines electorales".

Jorge Romero refrendó el compromiso de Acción Nacional por devolver lo perdido a la población, combatiendo los retrocesos a los que nos está conduciendo esta administración.

"En el PAN reiteramos nuestro compromiso para defender a México devolviendo todo aquello que sí servía y este Gobierno eliminó, como el Seguro Popular, con el fin de detener y revertir el retroceso al que nos está conduciendo la 4T. El PAN continuará defendiendo a México, luchando para recuperar lo perdido, y trabajando para que los programas sociales realmente ayuden a las y los mexicanos a tener menos problemas en su día a día", concluyó Romero Herrera.

Aunque los legisladores reconocieron las buenas noticias en cuanto a la reducción de la pobreza extrema, insistieron con la precariedad para el acceso a servicios de salud



El coordinador de la bancada manifestó su interpretación de las cifras del Coneval sobre pobreza en [México](#).